

ABSTRAK

NANDA MUKTI P. Hubungan Minat Siswa Dengan Hasil Belajar Pkn. Skripsi. Jakarta: Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Jurusan Ilmu Sosial Politik, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. 2010.

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan pengetahuan berdasarkan data atau fakta yang sah (valid), benar dan dapat dipercaya tentang apakah terdapat hubungan Minat Siswa dengan Hasil Belajar PKn di Smk Budhi Warman II Jakarta Timur. Penelitian ini dilakukan di SMK Budhi Warman II Jakarta pada bulan November- Desember 2010 tahun ajaran 2010/2011. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa SMK Budhi Warman II Jakarta. Sedangkan populasi terjangkaunya adalah siswa kelas XII yang berjumlah 62 siswa. Dari populasi terjangkau diambil 55% sebagai sample sebanyak 34 siswa. Metode penelitian yang digunakan adalah metode teknik survei melalui studi koreasional, sedangkan data untuk bahan analisis diperoleh dari instrument angket yang disebar kepada siswa kelas XII SMK Budhi Warman II Jakarta. Penelitian pendahuluan dilakukan untuk mendapatkan validitas instrument. Data dalam penelitian sebelumnya telah diujicobakan kepada 34 siswa dari data X sebesar 30 dan dari perhitungan validitas instrumen, 25 dinyatakan valid sedangkan 5 dinyatakan tidak valid (drop). Uji coba instrument menggunakan uji validitas dengan rumus *r product moment* dan uji reliabilitas menggunakan rumus *Alpha Crombach*. Hasil uji coba diperoleh realibilitas = 0,97 sedangkan $r_t = 0,44$ dan dapat disimpulkan instrument tersebut dinyatakan valid dan reliabel untuk digunakan sebagai instrument final dalam penelitian.

Uji Lilefors ini untuk mengetahui apakah Variabel Minat Siswa (X) berdistribusi Normal, Hasil perhitungan didapat Nilai L hitung terbesar 0.12716 sedangkan L tabel 0.1497 dan variabel hasil belajar didapat Nilai L hitung terbesar 0.088 sedangkan L tabel 0.1497 ($\alpha = 0.05$ dan $n = 34$).

Persamaan model regresi linier sederhana menghasilkan bentuk regresi

$\hat{Y} = 61,50 + 0,119X$. Perhitungan uji persyaratan analisis menghasilkan kesimpulan bahwa regresi tersebut berdistribusi normal. Uji keberartian regresi menghasilkan F_{hitung} sebesar 4,85 dan F_{tabel} sebesar 4,15 ($F_{hitung} > F_{tabel}$). Sedangkan Uji

kelinieran regresi menghasilkan F_{hitung} sebesar 0,98 dan F_{table} sebesar 2,30 ($F_{hitung} < F_{table}$). Ini menunjukkan bahwa model regresi yang dipakai adalah berarti atau linear.

Hasil pengujian hipotesis menunjukkan terdapat hubungan yang positif antara Minat Siswa dengan Hasil Belajar Pkn siswa SMK Budhi Warman II Jakarta. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil perhitungan uji hipotesis Korelasi Product Moment yang menghasilkan $r = 0,363$. Sedangkan Uji Keberartian Korelasi yang dilakukan dengan uji t menghasilkan $t_{hitung} = 2,28$ dan $t_{tabel} = 1,6939$ ($t_{hitung} > t_{tabel}$). Uji determinasi menghasilkan r^2 sebesar 0,1316 atau 13,16%. Ini menunjukkan bahwa variasi variabel Y ditentukan oleh variabel X sebesar 13,16%.